

**Das Kinder- und Jugendparlament (KiJuPa) lädt ein:**  
**Einweihung des neuen Büros des KiJuPa im Kinder-, Jugend- und Freizeitzentrum (KJFZ)**

Das Kinder- und Jugendparlament der Hansestadt lädt am **6. November 2014 ab 16.30 Uhr** in das **KJFZ in der Friedrich-Techen-Straße 20, 23966 Wismar** ein.

Im Kinder- Jugend- und Freizeitzentrum hat das KiJuPa seit September 2014 ein eigenes Büro, welches neben Beratungsrunden als Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche genutzt wird. Nun möchten die Mitglieder des KiJuPa eine offizielle kleine Einweihung feiern. Hierzu sind alle interessierten Kinder und Jugendlichen der Hansestadt Wismar, sowie Vertreter der Bürgerschaft und Verwaltung, aber natürlich auch Eltern und Lehrer herzlich eingeladen.

Der Vorsitzende des KiJuPa, Rober Alexander Warn, wird zusammen mit Ole Taft einen Vortrag über die aktuellen und vergangenen Aktivitäten des KiJuPa berichten. „Wir freuen uns sehr, dass wir endlich einen eigenen kleinen Bereich haben, über welchen wir uns eigenständig organisieren und agieren können“, lässt Robert Alexander verlauten.

„Wir werden einen kurzen Vortrag halten und dann in einen offenen Dialog mit den anwesenden Gästen gehen – bei einem kleinen Imbiss und Getränken. Danach wollen wir noch ein kleines Kickerturnier starten. Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen.“, sagt Ole Taft, Mitglied des KiJuPa seit 2012.

Das KiJuPa, welches im April 2015 neu gewählt werden wird, sucht Kinder und Jugendliche, welche sich ehrenamtlich und demokratisch engagieren möchten. Wie Ihr mitmachen könnt und viele weitere Informationen zum Wismarer Kinder- und Jugendparlament der Hansestadt Wismar, welches im Jahr 2013 erstmalig gewählt wurde und sich seitdem mit über 30 aktiven Mitgliedern für die Kinder und Jugendlichen der Hansestadt Wismar einsetzt, findet Ihr auf der Homepage des KiJuPa – [www.kijupa-wismar.de](http://www.kijupa-wismar.de) oder auch auf Facebook – [www.facebook.de/KiJuPaWismar](https://www.facebook.de/KiJuPaWismar).